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RÉUNION DU COMITÉ SUR LES SOINS DE SANTÉ DANS KENT / HEALTHCARE SERVICES IN KENT COMMITTEE MEETING
28 AVRIL 2022 / APRIL 28TH 2022
RICHIBUCTO


	1. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Présence : Joey Caissie, Wayne Carpenter, Marie Paule Deveau, Pierrette Robichaud, Roger Doiron, Gisèle Fontaine, Paul Lang, Pauline Hébert, Aldéo Saulnier, Francine Babineau (traduction), Kevin Arseneau 

Absence : Paul Demers, Robert Gauvin, Benoit Bourque

Invité(e)s :
-Brigitte Sonier-Ferguson (Vitalité) Zoom
-Dr. France Desrosiers (PDG-Vitalité) Zoom

2. Introductions – Historique du comité

-Roger Doiron souhaite la bienvenue aux invité (e)s et donne un historique du comité.

· Rôle de Mme Sonier-Ferguson

-Mme Sonier-Ferguson se présente et fait un résumé de ces fonctions avec Vitalité.

3. Adoption de l’ordre du jour

2022-010S
Il est proposé par Gisèle Fontaine, appuyée de Pauline Hébert, que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté.
Adoptée


4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 14 mars, 2022

2022-011S
Il est proposé par Joey Caissie, appuyé de Wayne Carpenter que le procès-verbal de la réunion du 14 mars, 2022 soit adopté tel que présenté.
Adoptée

5. Présentation des cinq objectifs de la CSR


-Roger Doiron présente les cinq objectifs :

a. Services aux aînés
b. Cliniques ambulatoires à Stella-Maris-de-Kent
c. Transport
d. Santé mentale
e. Rôle de la communauté

-Dr. Desrosiers trouve que ce sont d’excellents points.  La vision est de ne pas fermer les urgences. Il y a beaucoup de travail à faire pour le recrutement des employées.

-Dialyse-Dr. Desrosiers explique que ce dossier va prendre plus qu’un an (eau, ventilation).

-Services ambulatoires-A court terme le service d'Extra mural pourrait être offert à l’extérieur de Stella Maris.

-Santé Mentale-Il va y avoir une augmentation de services dans les prochaines semaines.

-Vitalité va travailler avec la communauté de Kent pour trouver des façons de faire le recrutement.

-Aldéo Saulnier mentionne que la municipalité de Bouctouche serait prête à trouver un local pour les services d’extra mural. Dr Desrosiers répond que les personnes contacts serraient le Département de Transport et Infrastructure.




-Augmentation des services en santé mentale-Marie Paule Deveau demande c’est quoi les services qui vont être offerts.  Dr Desrosiers va vérifier avec la personne responsable et nous revenir.

-Pierrette Robichaud à un commentaire concernant la Médecine Sociale.  Elle explique que la municipalité de Rogersville offre ce service aux résidents de la municipalité. Ça serait intéressant de voir ce service offert dans Kent. C’est semblable à la Pédiatrie sociale qui existe déjà. Dr Desrosiers est invité à venir visiter cet établissement.

-Mme Sonier Ferguson annonce que trois postes de travailleur social vont être en place au bureau de Richibucto. (Centre de Crise). C’est officiel.

-Joey Caissie explique que ces cinq recommandations ne seront pas faites dans 3 mois, mais que le comité est prêt à travailler avec Vitalité et différentes organisations pour atteindre les objectifs. 

-Paul Lang demande c’est quoi le rôle de Nadine Duguay. 

6. Attentes de Vitalité envers la région

-Dr. Desrosiers trouve que c’est un bon commencement et faut trouver des partenaires.

-Mme Sonier Ferguson explique qu’il faut regarder ensemble les priorités et identifier les partenaires. C’est une approche d’une communauté apprenante. 

-Mr Paul Hébert de la Croix rouge ferait partie des partenaires impliqués dans la démarche d’une communauté apprenante.

-Il faut prioriser les projets pour avoir un succès.

-Wayne Carpenter demande à Dr Desrosiers si qu’il existe un plan de réseau. Dr Desrosiers répond que non, mais un plan a été présenté au ministre Shephard.

-Marie-Paule Deveau mentionne que le village de Rogersville est avec Horizon et Dr Desrosiers répond que sa ne serrait pas un problème de travailler les deux Régies ensemble.

-Paul Lang demande si qu’il y a d’autres régions qui collabore avec Vitalité. Mme Sonier Ferguson répond qu’il y a une autre région dans le Nord.

-Paul Lang-Vitalité aurait-elle des ressources pour embaucher une personne à exécuter les initiatives discutées.

-Mme Sonier Ferguson pense qu’avec la Croix rouge, il y aurait potentiellement un partenariat.

-Dr. Desrosiers pense qu’à travailler ensemble nous trouverons les ressources ensemble.

-Mme Sonier Ferguson va fournir les documents d’appui à Paul.

-Wayne Carpenter-Es-ce qu’il y a un lien avec les personnes à besoin spéciaux?  Il trouve qu’il y a un manque de communication avec différents départements.

7. Service de dialyse dans la région de Kent

-Dr. Desrosiers explique que Vitalité est entrain de travailler sur ce dossier.  Il faut avoir la collaboration des médecins.

8. Vision de Vitalité pour l’hôpital Stella-Maris-de-Kent

-Joey Caissie ajoute que Stella Maris dessert une grande région. Les deux hôpitaux de Moncton débordent. C’est la chance de regarder à décentraliser les soins de Moncton.

-Kevin Arseneau-Assurer que les services ne sont pas privatisés.  Il va continuer à travailler pour avoir le plus de services pour la région de Kent.




9.   Réaction à la réunion

Marie Paule est contente qu’il y aura trois ressources de crise à Richibucto.

Joey-Il faut décider les priorités.  Ils semblent à nous diriger dans le bord de dialyse.

Paul-Semble comprendre de Dr Desrosiers qu’elle parle des infrastructures de Kent.

Paul-Présenter au CA le concept du projet Communauté apprenantes.

2022-012S
Il est proposé par Marie Paule Deveau, appuyé de Gisèle Fontaine de recommander le concept Communauté apprenantes au conseil d’administration de la CSRK pour son approbation.
Adoptée

Paul-Voulons nous avoir une rencontre semblable avec Horizon. Le comité est d’accord de rencontrer Horizon.

10.  Date de la prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu le 2 juin à 18h30 au bureau de la CSR de Kent 

11.  Affaires nouvelles

a. Pierrette Rencontre avec Sackville

Pierrette a rencontré Sackville pour leur parler du comité de Santé de Kent. Ils ont félicité le comité d’avoir pris l’initiative.

12.  LEVÉE DE LA RÉUNION 
La levée de la réunion a eu lieu à 20h08.
	1. CALL TO ORDER

Attendance: Joey Caissie, Wayne Carpenter, Marie Paule Deveau, Pierrette Robichaud, Roger Doiron, Gisèle Fontaine, Paul Lang, Pauline Hébert, Aldéo Saulnier, Francine Babineau (translator), Kevin Arseneau

Absent : Paul Demers, Robert Gauvin, Benoit Bourque

Guests :
-Brigitte Sonier-Ferguson (Vitalité) Zoom
-Dr. France Desrosiers (CEO-Vitalité) Zoom

2. Introductions – History of the Committee

- Roger Doiron welcomes the guests and gives a history of the committee.

· Role of Mrs. Sonier-Ferguson

 -Ms. Sonier-Ferguson introduces herself and summarizes her functions with Vitalité.

3. Adoption of the agenda

2022-010H
It was moved by Gisèle Fontaine, seconded by Pauline Hebert that the agenda be adopted as presented.
Adopted 


4. Approval of the March 14, 2022, meeting minutes

2022-011H
It was moved by Joey Caissie, seconded by Wayne Carpenter that the minutes of the March 14, 2022, meeting be adopted as presented.
Adopted

5. Presentation of the five objectives of the RSC

-Roger Doiron presents the five objectives:

a. Services to Seniors
b. Ambulatory clinics to Stella-Maris de-Kent
c. Transportation
d. Mental Health
e. Role of the Community

-Dr. Desrosiers finds these to be excellent points. The vision is not to close the emergency room. There is a lot of work to be done in recruiting employees.

-Dialysis-Dr. Desrosiers explains that this file will take more than a year (water, ventilation).

-Outpatient services-In the short term the extra mural service could be offered outside of Stella Maris.

-Mental Health-There will be an increase in services in the coming weeks.

-Vitalité will work with the Kent community to find ways to recruit.

-Aldéo Saulnier mentions that the municipality of Bouctouche would be ready to find a room for the extra mural services. Dr. Desrosiers replies that the contact persons were the Department of Transport and Infrastructure.




-Increase in mental health services-Marie Paule Deveau asks what services will be offered. Dr. Desrosiers will check with the responsible person and get back to us.


-Pierrette Robichaud has a comment regarding Social Medicine. She explains that the municipality of Rogersville offers this service to residents of the municipality. It would be interesting to see this service offered in Kent. It is similar to the Social Pediatrics that already exists. Dr. Desrosiers is invited to visit this establishment.

-Ms. Sonier Ferguson announces that three social worker positions will be in place at the Richibucto office. (Crisis Center). It's official.

-Joey Caissie explains that these five recommendations will not be made in 3 months but that the committee is ready to work with Vitalité and various organizations to achieve the objectives.

-Paul Lang asks what is the role of Nadine Duguay.


6. Expectations of Vitalité towards the region
-Dr. Desrosiers thinks it's a good start and we need to find partners.

-Ms. Sonier Ferguson explains that we must look at priorities together and identify partners. It is a learning community approach.


-Mr. Paul Hébert of the Red Cross would be one of the partners involved in the process of becoming a learning community approach

-You have to prioritize projects to be successful.

-Wayne Carpenter asks Dr. Desrosiers if there is a network plan. Dr. Desrosiers replies no, but a plan has been presented to Minister Shephard.


-Marie-Paule Deveau mentions that the village of Rogersville is with Horizon and Dr. Desrosiers replies that it would not be a problem to work the two boards together.

-Paul Lang asks if there are other regions that collaborate with Vitalité. Mrs. Sonier Ferguson replied that there is another region in the North.

-Paul Lang-Does Vitalité have the resources to hire someone to carry out the initiatives to discuss.


-Ms. Sonier Ferguson thinks that with the Red Cross, there would potentially be a partnership.

-Dr. Desrosiers believes that by working together we will find the resources together.

-Ms. Sonier Ferguson will provide supporting documents to Paul.

-Wayne Carpenter-Is there a link with people with special needs? He finds that there is a lack of communication with different departments.


7. Dialysis Services in the Kent Region

-Dr. Desrosiers explains that Vitalité is working on this file. You need the cooperation of doctors.


8. Vitalité’s Vision of the Stella-Maris-Hospital

-Joey Caissie adds that Stella Mar0s serves a large area. Moncton's two hospitals are overflowing. This is Moncton’s chance to look at decentralizing care.

-Kevin Arseneau-Ensure that services are not privatized. He will continue to work to have the most services for the Kent region.




9.    Reaction of the meeting

Marie Paule is happy that there will be three crisis resources in Richibucto.

Joey- We have to decide the priorities. They seem to steer us into the edge of dialysis.

Paul-Seems to understand from Dr. Desrosiers that she is talking about the infrastructures of Kent.

Paul-Present the concept of the Learning Community project to the Board.

2022-012H
It was moved by Marie Paule Deveau, seconded by Gisèle Fontaine, to present the Learning Community concept to the board of directors of the KRSC.
Adopted

Paul-Do we want to have a similar encounter with Horizon. The committee agrees to meet with Horizon.

10.    Date of next meeting

The next meeting will be June 2nd, at 6:30PM at the Kent RSC Office in Richibucto

11.  New Business

a. Pierrette-meeting with Sackville

Pierrette met with Sackville to talk about the Kent Health Committee. They commended the committee for taking the initiative.

12.  ADJOURNMENT OF THE MEETING 
The meeting was adjourned at 8h08.
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